

NOTICIERO

La XVIII Asamblea Nacional de Cirujanos, tendrá lugar del 17 al 23 de noviembre de 1968. Aunque la sede del evento es el Hospital Juárez, las sesiones plenarias se celebrarán en la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Conjuntamente con la XVIII Asamblea Nacional de Cirujanos, se realizarán los siguientes congresos: la XVI Convención Nacional de Enfermeras; la V Reunión Nacional de Hospitales, auspiciada por la Asociación Mexicana de Hospitales; el II Congreso Nacional de Medicina y Cirugía del Deporte que tiene, en el momento actual, una importancia indiscutible, al efectuarse a dos semanas de distancia de la terminación de los Juegos Olímpicos y del Congreso Mundial de Medicina del Deporte; el I Congreso Nacional de Urgencias Médico Quirúrgicas, bajo los auspicios de los Servicios Médicos del Departamento del Distrito Federal; el I Congreso Nacional de Educación Médica; y la I Jornada Nacional de Orientación Sexual.

Las exposiciones que ha organizado la XVIII Asamblea Nacional de cirujanos, comprenden los aspectos científico, artístico y comercial.

Los trabajos académicos propios de la Asamblea, se iniciarán el lunes 18 de noviembre, a los ocho horas, con las

Actividades Quirúrgicas. Hasta las once horas, los señores asambleístas podrán participar en forma activa en las intervenciones quirúrgicas que se efectuarán en los quirófanos del Hospital Juárez. Simultáneamente se transmitirán, por circuito cerrado de televisión, las actividades que tienen lugar en otros centros hospitalarios. Se ofrecerá también un programa de películas quirúrgicas muy interesantes.

A partir de las once horas y, hasta las catorce, de lunes a viernes, los señores asambleístas se reunirán en las sesiones plenarias en el Auditorium Central de la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional. Entre los temas que se han programado están: *Amibiasis y sus complicaciones, Manejo actual del paciente tuberculoso, Actualización sobre tuberculosis extrapulmonar, Conceptos actuales sobre el estado de choque, Uso y abuso de antibióticos, tranquilizantes, anticonceptivos, Transplante de hígado, corazón y riñón, Repercusiones sociales del envejecimiento* y muchos otros más, de igual trascendencia.

Para las damas se ofrece una visita a las instalaciones olímpicas con ballet acuático y exhibición de trajes de baño; una visita al Museo de Historia Natural; una exhibición de modas y de peinados; conferencias sobre psicología infantil y educación de los hijos y sobre cirugía cosmética y rejuvenecimiento.

En nombre de la Fundación James Picker, el Consejo Nacional de Investigación de los Estados Unidos de Norteamérica está aceptando solicitudes de becas para estudios de postgrado en los campos de Radiología y Medicina Nuclear, efectivos para los años de 1969 y 1970. Se ofrecen cuatro categorías de subsidios: becas avanzadas en Radiología académicas, con duración de cinco años, para las cuales se dará preferencia a solicitantes menores de 35 años, con experiencia mínimo de tres años de residencia o adiestramiento en ciencias radiológicas o radiología; becas de investigación, por un año, destinadas a médicos o doctores recientemente graduados; fondos transicionales para completar adiestramiento inicial; y fondos de investigación.

Informes y documentación pueden ser obtenidos del *Committee on Radiology, National Research Council, 2101 Constitution Avenue, N. W., Washington, D. C. 20418.*

Las solicitudes de becas para el período 1969-1970 deben obrar en poder del citado comité antes del 1o. de octubre de 1968.

El Tercer Curso Latinoamericano de Biología de la Reproducción dará comienzo en mayo de 1969, y tendrá una duración de dos años. Dicho curso se da en centros especializados de Argentina, Chile y Uruguay, y está dedicado preferentemente a médicos, aunque también son aceptables otros graduados cuya labor esté relacionada con la biología de la reproducción. Se prefieren graduados jóvenes, y se requiere que el candidato esté vinculado a una Es-

cuela de Medicina, sea enviado por una institución que se comprometa a proveerlo de trabajo a su regreso y se comprometa a continuar trabajando en el área, motivo del curso. Las becas comprenden un estipendio mensual y gastos de transporte.

La inscripción se cierra el 10 de noviembre de 1968. Solicitudes de informes y formularios deben dirigirse como sigue: Dr. Jorge M. Rosner, Callao 542, Buenos Aires, Argentina.

A partir del 7 de marzo de 1969, se encontrará abierta la inscripción en el Departamento de Graduados de la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires, calle Paraguay 2155, para el *V Curso Completo de Gastroenterología* que dictará en el Hospital Nacional de Gastroenterología "Dr. Bonorino Udaondo", el profesor Dr. Marcos Maur.

El curso tendrá una duración de 8 meses, desde el 7 de abril al 9 de diciembre de 1969. Los médicos inscriptos deberán concurrir todos los días hábiles de 8 a 12 hrs., pudiendo inscribirse médicos residentes en otros países. Estos últimos deberán traer en el momento de la inscripción, el título de médico o copia autenticada del mismo, salvo que sean egresados de la Universidad de Buenos Aires.

El Departamento de Graduados de la Facultad de Medicina, otorgará certificado de asistencia a los inscriptores que hayan cumplido con el 80 por ciento de las actividades previstas. Este Curso está limitado a 30 clínicos y 10 cirujanos. Los médicos residentes en otros países gestionarán por anticipado su ins-

cripción, mediante carta simultánea al Sr. Decano de la Facultad de Medicina, Paraguay 2155, Buenos Aires, Argentina, y al Director del Curso, profesor Dr. Marcos Maur, Caseros 2061, Buenos Aires, Argentina.

El *Colegio Médico de los Hospitales de París* está preparando colecciones de proyecciones sobre temas médicos de interés capital, incluyendo tanto aspectos generales como de alta especialización. Los autores han sido seleccionados entre los profesores de las principales Escuelas de Medicina, y se ha logrado reunir abundantes documentos tales como fotomontajes, diagramas radiológicos, fotografías de especímenes anatómicos, etc. Cada diapositiva es explicada con comentarios apropiados. La excelencia de estos documentos fotográficos hace que estas colecciones constituyan un elemento de inapreciable valor para la enseñanza y el estudio.

El catálogo completo e información adicional pueden ser obtenidos de *Collège de Médecine des Hopitaux de Paris, 159 Rue de Sevres, Paris, VE^e-France*.

El *VI Seminario Dalinde Internacional de Cirugía Estética* tendrá lugar en la ciudad de México del 12 al 15 de noviembre de 1968, bajo el siguiente temario:

1. Tratamiento de la senilidad facial.
2. Perfiloplastia. Reestructuración estética total de la cara.
3. Cirugía estética de los senos (atrofia, hipotrofia, hipertrofia).
4. Lipectomía abdominal.
5. Cirugía del contorno y volumen del cuerpo humano. Profesor: Dr.

Mario González Ulloa. Curso limitado a 30 especialistas en cirugía plástica debidamente calificados. Los temas serán tratados a nivel académico. Informes: Srta. Gabriela Zúñiga. Secretaría de los Seminarios Médicos Dalinde. Tuxpan Nº 25, México 7, D. F.

II Symposium Internacional de Alergia Pediátrica (noviembre 30 y diciembre 1º de 1968, México, D. F.). Este Symposium será uno de los eventos científicos preliminares al XII Congreso Internacional de Pediatría y se desarrollará en la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Las presentaciones serán en inglés y español con traducción simultánea, y el Programa Científico comprende: *Conferencias Magistrales*: Factores genéticos en Alergia. Sistemas antígeno-anticuerpo en las reacciones de hipersensibilidad inmediata. Inmunología en el recién nacido. Posibles mecanismos en la formación de anticuerpos. *Mesas Redondas*: Consideraciones sobre problemas psicológicos y alérgicos con los animales caseros. Asma intratable. *Trabajos Libres*: Seleccionados entre los inscritos hasta el 30 de abril.

Registro limitado a 250 personas. Cuota de inscripción: 250 pesos (incluyendo boleto cena-baile). Acompañante a cena-baile: \$125.00.

Para mayor información e inscripciones, dirigirse a: DR. LUIS GÓMEZ-OROZCO. Departamento de Alergia del Hospital Infantil de México, Calle Dr. Márquez Nº 162, México 7, D. F.